



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Debora Mishel Trujillo Liévano

Nombre del tema: medicamentos herbolarios

Parcial: 3

Nombre de la Materia: antropología /

Nombre del profesor: Katia Paola Martínez López

Nombre de la Licenciatura: medicina

Cuatrimestre: I

DIFERENCIAS DE LOS MEDICAMENTOS HERBOLARIOS

antropología.

que es?

¡Aquellos productos elaborados con material vegetal o algún derivado de éste, cuyo ingrediente principal es la parte aérea o subterránea de una planta o extractos y tinturas, así como jugos, resinas, aceites grasos y esenciales, presentados en forma farmacéutica



regulados

los regulados están sujetos a autorización sanitaria para su comercialización, es decir se debe solicitar el Registro Sanitario del medicamento, el cual una vez otorgado tendrá una vigencia de 5 años, el cual deberá de prorrogarse cada 5 años.



diferencias

que los regulados tienen la capacidad de curar lo que dicen y los mismos doctores los recetan en cambio los no regulados ponen etiquetas engañosas y hacen pensar que tienen mayor capacidad de curar a parte que dicen que curan de enfermedades bastante complejas como el cáncer.



no regulados

En México no existe un control de los productos herbolarios que se expenden en tiendas naturistas o comercios no establecidos, por lo cual se ha detectado una enorme variabilidad en la concentración de los compuestos activos o sustancias a las que se debe el efecto farmacológico, indicó Alberto Sánchez Medina, investigador de la Unidad de Servicios de Apoyo en Resolución Analítica (SARA).



diferencias

Las etiquetas de los productos indican tomar dos cápsulas al día, pero uno no sabe realmente cuánto es lo que se consume, hay una gran variabilidad en la concentración de los compuestos activos.



Referentes

internet